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Sharp recordó que el “año 2021, 
la Corte  Suprema, en fallo 3 a 2 re-
solvió que el permiso de cons-truc-
ción de la inmobiliaria de Nicolás 
Ibáñez era completamente legal y, 
por tanto, la actuación del munici-
pio no estaba ajustada a derecho. 
Yo ejercí las facultades que la ley 
me entregaba para de-clarar ilegal 
un permiso que iba a permitir la 
construcción de 23 torres en el sec-
tor del Parque Pümpin. En ese fallo 
dividido, 3 a 2, participó la minis-
tra Ángela Vivanco en el voto de 

L a Municipalidad de Valpa-
raíso oficiará al Consejo de 
Defensa del Estado (CDE) 
para que solicite al Fiscal 

Nacional antecedentes del «Caso 
Audio», esto ante una posible vin-
culación de la suspendida ministra 
de la Corte Suprema, Ángela Vivan-
co y el abogado Luis Hermosilla, que 
se encuentra en prisión preventiva, 
con el proyecto Parque Pümpin.

El alcalde Jorge Sharp explicó 
que en el año 2021, el máximo tri-
bunal de justicia del país -en fallo 
dividido- acogiera dos reclamos 
de ilegalidad presentados por la 
Inmobiliaria del Puerto, ligada al 
empresario Nicolás Ibañez.

Los votos de mayoría fueron de 
rechazo al recurso de casación en el 
fondo IMV, estos fueron de: Ángela 
Vivanco Martínez, Ricardo Enrique 
Alcalde Rodríguez y Mario Carroza 
E. Mientras que los votos de mino-
ría: Sergio Muñoz Gajardo y Adelita 
Ravanales Arriagada.

El jefe comunal indicó que “le 
queremos solicitar al Consejo de 
Defensa del Estado, para que a su 
vez, le pida al Fiscal Nacional, en-
tregar toda la información que, 
eventualmente podría existir en-
tre el señor Hermosilla y Vivanco  
sobre el caso Pümpin en Valparaí-
so. Queremos saber si en los chats 
de la ministra Vivanco y Hermosi-
lla este caso fue comentado”.

nicipalidad de Valparaíso. Esto, 
porque al Consejo, le corresponde 
ejercer la acción penal respecto 
de delitos que puedan perjudicar 
económicamente al Fisco u a otros 
órganos del Estado, como sería la 
Municipalidad de Valparaíso”.

Por su parte, el concejal Vladimir 
Valenzuela aseveró que “como Con-
cejo manifestamos nuestra adhe-
sión mayoritaria de poder apoyar 
las gestiones que está haciendo la 
Alcaldía y que el Consejo de Defen-
sa del Estado se pronuncie sobre 
todo lo que está en juego, que son 
las redes que podrían tener, su-
puestamente, el rubro inmobilia-
rio con jueces y eso sería de suma 
gravedad”.

Municipalidad de Valparaíso oficiará 
al CDE para solicitar antecedentes del 
«Caso Audio» por posible vinculación 
en proyecto Parque Pümpin

mayoría que benefició a la inmo-
biliaria, quién está siendo investi-
gada por el «Caso Audio»”.

Bajo ese contexto, el director de 
Asesoría Jurídica, Nicolás Guzmán 
explicó que se trata de un “ofi-cio 
que se presentará el día de hoy, por 
parte del alcalde de Valparaíso, al 
presidente del Consejo de Defensa 
del Estado, Raúl Letelier. Éste busca 
que el CDE requiera todos los an-
tecedentes e información relativa 
al denominado «Caso Audio» que 
puedan ser de interés de la Mu-

El alcalde Jorge Sharp explicó 
que “le queremos solicitar 
al Consejo de Defensa del 
Estado, para que a su vez, 
le pida al Fiscal Nacional, 
entregar toda la información 
que, eventualmente podría 
existir entre el señor 
Hermosilla y Vivanco  sobre 
el caso Pümpin en Valparaíso. 
Queremos saber si en los 
chats de la ministra Vivanco 
y Hermosilla este caso fue 
comentado”.

Una nueva flota de camiones 
entrará en funciones de recolección 
de basura en la comuna de Con-
cón, región de Valparaíso.

Se trata de seis vehículos con 
carga trasera de 19 metros cúbi-
cos, además de cinco nuevos pun-
tos limpios que servirán de alter-
nativa de reciclaje para las vecinas 
y vecinos, todo con maquinaría del 
año.

Asimismo, entrará en funciones 
la aplicación móvil ‘BasurApp’, 
donde señalando la ubicación de 
su casa, el usuario tendrá acceso 
al lugar exacto y en tiempo real en 
el que se encuentra el camión del 
aseo. Todo esto en la voluntad mo-
dernizadora de la Municipalidad 

encabezada por el alcalde Freddy 
Ramírez, y el trabajo conjunto con 
la empresa encargada, Cosemar.

“Hoy estamos presentando esta 
nueva flota, que recorrerá las ca-
lles de la comuna, además de la 
instalación de 5 puntos limpios 

que permitirán el reciclaje cer-
ca de tu casa (....) Además, se im-
plementó una aplicación móvil, la 
que promocionaremos en distintos 
puntos de Concón, donde se podrá 
ver el recorrido del camión, además 
de enviar una notificación cuando 

Concón incorpora seis nuevos camiones para la recolección 
de basura en la comuna

se encuentre cerca de tu domicilio”, 
sostuvo el jefe comunal.

Por su parte, Oscar Véliz, jefe de 
Operaciones de Cosemar, sostuvo 
que “la finalidad siempre ha sido 
darle un mejor estilo de vida a la 
comunidad, que las nuevas incor-
poraciones sean beneficiosas. Por 
eso es importante que las y los ve-
cinos nos cooperen entregando su 
basura al paso del camión, y man-
teniendo buenas actitudes como 
cubrir los artefactos filosos y no 
enviando basura no domiciliaria 
para su recolección”.

Desde la Municipalidad reitera-
ron el llamado a cuidar estos nue-
vos vehículos, además de apoyar 
las labores de sus trabajadores, 
sacando solo basura domiciliaria, 
ocupando bolsas adecuadas, y 
evitando el contacto de estas con 
perros u otros animales que pue-
dan romperlas. Además, sigue ha-
bilitado el correo dimao@concon.cl 
para el retiro de voluminosos.

Además de cinco nuevos 
puntos limpios que servirán 
de alternativa de reciclaje 
para las vecinas y vecinos.
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